



Diputados mexicanos amigos de Cuba proponen iniciativas contra bloqueo

El Grupo de Amistad México-Cuba de la Cámara de Diputados, analizó hoy en una reunión de trabajo algunas iniciativas contra el bloqueo de Estados Unidos y de ayuda por los daños del ciclón Ian.

El encuentro lo encabezó el presidente del grupo, diputado Rubén Moreira, la junta directiva, y como invitado el embajador de Cuba, Marcos Rodríguez, quien actualizó a los legisladores de la guerra económica de Estados Unidos a su país.

Entre las iniciativas aprobadas figura redactar inmediatamente una nueva protesta y condena en ocasión de la presentación en la Asamblea General de Naciones Unidas por trigésima ocasión de un proyecto de resolución sobre la necesidad de ponerle fin al bloqueo.

También generar nuevas acciones para ayudar a los damnificados del huracán que azotó a Pinar del Río y otras dirigidas a gestionar la creación de una Casa Cuba en Ciudad de México, ambas planteadas por la vicepresidenta del grupo, Yeidckol Polensky.

Numerosos legisladores hablaron sobre los mismos temas y apoyaron las ideas planteadas por Polensky, así como pedir a la Junta de Coordinación Política publicar ya el comunicado y trabajar en la idea de crear una Casa-Museo Cuba.

El embajador Rodríguez explicó que el debate en la ONU va a ocurrir en un contexto muy específico marcado por los efectos devastadores del huracán, pero también por la crisis global multidimensional con su amenaza de recesión global, crisis alimentaria y otras desgracias.

Pero en particular en un contexto de un gran recrudecimiento de bloqueo contra Cuba que se incrementa en el sector financiero y bancario y con las 243 medidas adicionales aplicada por la administración de Donald Trump.

Entre agosto del 2021 y febrero de 2022, informó, las pérdidas ocasionadas por el bloqueo están en el orden de los tres 806 millones de dólares, un monto récord en un periodo tan corto de siete meses.